



Regionaltag in Güglingen

SWR: Mundart und Musik in randvollem Saal

Der Regionaltag in Güglingen war ein voller Erfolg. Der SWR präsentierte das traditionelle Event Mundart und Musik. Auf den Gassen wurde es bei bestem Wetter zeitweise eng.

Der Regionaltag in Güglingen (Kreis Heilbronn) war für die Veranstalter ein großer Erfolg. Güglingens Bürgermeister Ulrich Heckmann (parteilos) war sehr zufrieden. Er schätzt, dass bis zu 8.000 Besucher auf dem Regionaltag waren. Zwischen den Ständen und in den Gassen wurde es zeitweise eng.

Einer der Programmpunkte war Mundart und Musik, organisiert vom SWR. Der Heilbronner Studioleiter Anno Knüttgen freute sich über viele begeisterte Zuschauerinnen und Zuschauer. SWR-Moderatorin Ivonne Schowtka moderierte die Veranstaltung.

Landfrauen-Tänze und schwäbische Mundart

Der Landfrauenverein Güglingen und die Kabarettistin Sabine Essinger, alias Berta Fleischle, sorgten für gute Stimmung vor über 100 Zuschauerinnen und Zuschauern.

Und auch sonst war einiges geboten auf dem eintägigen Fest: ein buntes Bühnenprogramm mit viel Musik und verkaufsoffenem Sonntag.



Initiatorin hofft auf bessere Vernetzung

Initiatorin Friedlinde Gurr-Hirsch von der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken sagte zu Beginn des Festes, sie erhofft sich die Region noch besser zu vernetzen. Zwei Jahre konnte das Fest wegen der Corona-Pandemie nicht stattfinden.

„ Allein von der Räumlichkeit haben so manche Crailsheimer eben Güglingen noch nicht besucht [...] Die haben heute die Möglichkeit das Zabergäu kennenzulernen.

Friedlinde Gurr-Hirsch, Vorsitzende pro Region Heilbronn-Franken

SWR zum Kennenlernen

Für den SWR war es eine Herzensangelegenheit dabei zu sein. Der Heilbronner Studioleiter Anno Knüttgen sieht in dem Regionaltag ein wichtiges Schaufenster, um die Region kennenzulernen. Auch nächstes Jahr will der SWR in Lauda-Königshofen (Main-Tauber-Kreis) wieder vertreten sein.

„ Wir (...) sind gerne dabei. Unser Herz schlägt ja für die Region. Wir berichten täglich hier aus der Region und der Regionaltag ist das Schaufenster, wo sich vom Großunternehmen bis zum Imker alles zeigt, was Heilbronn-Franken zu bieten hat.

Anno Knüttgen, Leiter SWR Studio Heilbronn

Das SWR Studio Heilbronn war mit einem Übertragungswagen vor Ort. Zuschauerinnen und Zuschauer konnten vorbeikommen, sich die Technik erklären lassen und einen Einblick in die Arbeit der Reporterinnen und Reporter bekommen.

Weitere Eindrücke vom Regionaltag in Güglingen:

1 / 5





Sendung von

heute 6:00 Uhr, SWR4 BW am Morgen, SWR4 Baden-Württemberg

Regionaltag in Güglingen



Fest der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken

Regionaltag 2023: Was wird Güglingen bieten?

mit Video



SWR Studio Heilbronn beim Regionaltag in Güglingen

"Schwertgosch" Berta Fleischle zu Gast bei "Mundart & Musik"

mit Audio

Stand: 25.9.2023, 7:15 Uhr

Autor/in: SWR